

## INTRODUCCIÓN

Es difícil negar que el presente gira en torno a la imagen. Todos cuidamos sumamente nuestra apariencia, la proyección de nuestro yo interior a los demás, el reflejo más expresivo de lo que somos o queremos ser. Los artículos de ropa han dejado de ser meras necesidades circunstanciales y han llegado a erigirse, en palabras de Ralph Lauren, en una de las formas de expresión más nítidas de nuestro mundo interior.

Nos vestimos para gustar. Nos vestimos para impresionar. Nos vestimos para seducir, para asombrar, para asustar, para engañar, para ser más sinceros que en ningún otro momento. Nos vestimos para soñar y dejar impreso lo soñado, para encontrar a los que son parecidos a nosotros y para distinguirnos de aquello que nos rodea. Pero ante todo, nos vestimos.

Probablemente Maslow viera en la necesidad imperante de nuestra sociedad de consumir artículos de ropa una forma de cubrir nuestra carencia y precisión de autoestima, sociabilidad y aceptación. Sin embargo, desde Proodos vemos en la ropa también un camino directo a la autorrealización, como forma más clara y visible a día de hoy de fabricar nuestro propio yo.

Así, Proodos nace con la firme propuesta de ayudar a las personas, a los ciudadanos del siglo XXI, a ser los artistas de su propia obra de arte, los pintores de su lienzo. Los diseñadores de sus propios conjuntos.

iCloset, la aplicación que combina tu ropa y la configura en torno a tu estilo, recordando aquellas prendas que sueles usar de forma conjunta y creando nuevos y novedosos cócteles de color, tejido y patrones, preparados sobre la espectacular base de tu propio cuerpo para hacerte más fácil lograr ese look que se te escapaba y que ahora está en tus manos. iCloset, la aplicación con la que no necesitarás devanarte los sesos en busca de nuevas prendas, porque pone a tu disposición las mejores marcas, los mejores artículos, aquellos que mejor se ajustan a tus gustos y necesidades. iCloset, el armario virtual que te asegurará el estilo más rompedor y espectacular que jamás hayas podido disfrutar.

iCloset, para que tú seas el artífice de tu propio yo.

## **CONSTITUCIÓN DE LA EMPRESA**

Proodos nace como un proyecto de emprendimiento que busca proporcionar servicios a su entorno, como apuesta de cinco jóvenes frente a las desavenencias económicas actuales.

En su constitución, Proodos se erige como una SOCIEDAD LIMITADA NUEVA EMPRESA, buscando beneficiarse de los incentivos, asesoramiento y ventajas fiscales que reporta este tipo de sociedad. Nuestra actividad del objeto social general es aquella de intermediación y servicios en general.

El número de socios es 5, cuya responsabilidad es limitada y proporcional al capital aportado. Teniendo en cuenta la inversión inicial y la previsión de costes de la empresa para el primer año, el aporte inicial de cada socio asciende a 12.000€, siendo así el capital social, dividido en participaciones y desembolsado mediante aportaciones dinerarias, 60.000€.

La sociedad tributa por el Impuesto sobre Sociedades, disfrutando de ventajas fiscales, precisando del Documento Único Electrónico y pudiendo acudir a asesorarse a los puntos de asesoramiento e inicio de tramitación (PAIT). No es necesaria la creación del Libro Registro de Socios.

Para concluir, la razón social de la empresa, siguiendo lo establecido por la ley, será “Barrigón Torremocha, María (código alfanumérico) SLNE”.